

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Ing. Julio Hernández A.

- **Habilitación de caminos se pretende**
El Ing. Julio Hernández Arteaga, Residente Departamental de Caminos, informó que esa dependencia se encuentra trabajando arduamente en la habilitación de vías inter-poblacionales de San Salvador.
- **Bolsón desmilitarizado se aprovecha**
Al evaluar la situación general del norte de Morazán, el Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, Jefe del DM-4, afirmó que el bolsón desmilitarizado es aprovechado por el FMLN. (Inf. Pág. 40).
- **Situaciones difíciles**
Para 1987 se avecinan situaciones difíciles, sobre las cuales si el Gobierno no toma medidas democráticas, se puede producir una crisis de consecuencias impredecibles, dijo ayer el diputado del PCN Dr. Rafael Morán Castaneda. (Inf. Pág. 2)

• **INCAFE no ha pagado bonos**
El Ing. Rubén Ernesto Pineda, Presidente de la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador, informa que a raíz de que el INCAFE no les ha pagado sus bonos, este sector pasa por una grave crisis financiera.

• **Directores organizan matrícula**
Los directores de núcleos y de escuelas, determinarán todo lo relacionado con la matrícula de alumnos cuyos centros educativos fueron afectados por el terremoto.

• **Derrumbe en Las Chinamas**
El tránsito de vehículos y peatones ha quedado interrumpido en el paso Las Chinamas, frontera con Guatemala, a causa de derrumbe en el Cerro Artillería. (Inf. Pág. 2).

• **FMLN asesina 3 campesinos**
En La Joya, de San Luis de la Reina, Departamento de San Miguel, fueron asesinados tres campesinos, por negar su colaboración al terrorismo. (Inf. Pág. 37)

• **Es delito evadir impuestos**
La actitud de varios políticos, al hacer llamados al pueblo para que no pague impuestos, llega a los linderos del delito y eso es grave, dijo ayer el Ministro de Comunicaciones Julio Adolfo Rey Prendes. (Inf. Pág. 3).

• **Fuerza Armada repelió ataque**
Unidades del Destacamento Militar No. 4, comandados por el Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, repelieron ayer un ataque terrorista a la población de Osicala. (Inf. Pág. 2).

• **Duarte estudia impuestos**
Sector vinculado con la empresa privada han informado que el Presidente Duarte se encuentra estudiando el decreto que puso en vigencia el "segundo paquetazo." (Inf. Pág. 3).



Ing. Rubén Ernesto Pineda



Lic. Julio Adolfo Rey Prendes

Fracasa toma de Osicala y secuestran al alcalde

Subversivos secuestraron al alcalde de Osicala y le incendiaron su casa, al fracasar la toma de esa población que dejó un saldo de por lo menos diez muertos y diecinueve heridos.

Según informaron ayer fuentes de esa localidad del departamento de Morazán, la incursión terrorista se inició el domingo a las diez de la noche, disparando morteros de 81 mm, ametralladoras calibre 50 y M-60, lanza-cohetes RPG-2 y RPG-7, bazookas y fusilería en general, aparentemente en un intento de ocupar esa población, más que todo, dijeron voceros

militares, con fines propagandísticos.

El asedio a Osicala, indicaron, duró hasta aproximadamente las tres de la madrugada de ayer lunes, cuando los efectivos de la Defensa Civil y personal del Destacamento Militar No. 4, fueron auxiliados por otras unidades que llegaron a implantar el orden y poner en fuga a un contingente de alrededor de cuatrocientos terroristas, que quisieron penetrar a la citada población para dedicarse también al pillaje y al saqueo.

Agregaron que de acuerdo con los infor-

—Pasa a la página 42—

Derrumbe ha cerrado paso en Las Chinamas

Derrumbe de grandes proporciones ha cerrado el paso en la frontera entre El Salvador y Guatemala, por el lugar conocido como Las Chinamas.

El comercio entre ambas naciones se ha visto afectado por el derrumbe de varias toneladas de tierra, ocurrido a las cuatro de la tarde del domingo, por el kilómetro 114, inmediato a la frontera Las Chinamas, sobre el Puente del Jobo.

Centenares de vehículos cargados de mercaderías, que a esa hora del domingo anterior se dirigían de El Salvador a Guatemala y viceversa, así como turistas y ciudadanos de ambas naciones, se vieron imposibilitados de pasar, por lo que varios optaron por retornar y pasar por otros puntos fronterizos; y muchos durmieron en las instalaciones de ANTEL, situadas en ese sector y lugares aledaños.

Inmediatamente después del derrumbe, se hizo presente el Sr. Fidel Castillo, conduciendo una máquina de la Dirección General de Caminos de Ahuachapán, quien expresó que no podía iniciar las labores de limpieza, porque continuaban cayendo rocas de regular tamaño, agregando, que con una sola máquina, era difícil remover las toneladas de tierra que cubren la carretera.

Este derrumbe, se dijo, no es el primero, pero sí el más grande registrado hasta el momento, ya que anteriormente con una sola máquina se podía despejar el lugar para que pasaran los vehículos, pero ahora, por el volumen de tierra que hay en la vía, se requieren varios camiones y tractores, para lograrlo. Mientras tanto, el cierre del paso está causando pérdidas considerables a comerciantes

—Pasa a la página 29—

Graves consecuencias por "paquetazos", predicen

"Para 1987 se avecinan situaciones sumamente difíciles sobre las cuales, si el Gobierno no toma medidas democráticas, se puede producir una crisis de consecuencias impredecibles".

El Dr. Rafael Morán Castaneda, diputado del PCN, declaró ayer al respecto, diciendo: Las reformas aprobadas por la mayoría demo-cristiana a la Ley Electoral, cierran la posibilidad de un verdadero juego democrático en las próximas elecciones de 1988 y 1989.

Esto puede traer varias consecuencias, una de ellas es la de que los partidos

políticos que están en la lucha, puedan desalentarse y obligarnos al retiro de los eventos electorales, con lo que la imagen de democracia que el país ha querido ganar, se perderá.

Otra consecuencia será el que la democracia cristiana se entronizará en el poder por un periodo indefinido, ya que las reformas a la Ley Electoral, tienden a monopolizar el campo electoral para volver a amañar las elecciones y hacer el manejo necesario para continuar en el poder.

—Pasa a la página 23—

Editoriales

• **Ultima campanada para poder rectificar**
Monstruosidad tributaria es la que ha creado el actual gobierno con los "paquetazos" de impuestos fiscales. El repudio generalizado de la enorme carga impositiva, ha ido convirtiéndose, en forma acelerada, en un fuerte descontento de todos los sectores de la vida nacional.

Un día en nuestra historia

• **Disminuido a 5 años período presidencial**
(Sábado 6 de Enero de 1962). La Asamblea Constituyente aprobó anoche por unanimidad el artículo No. 62, de la Constitución de 1962, y por el cual, el período presidencial que estaba fijado en seis años por la Constitución de 1950, ha sido disminuido a cinco años. La fecha de iniciación del período será el primero de julio, y su conclusión, el primero de julio, cada 5 años.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/ 4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-20
Horóscopo/ 9

Cartas a María/ 14
Agrícolas/ 24-25
Deportes/ 26-27
Cómicos/ 28-30
La Cámara/ 29

Platillos/ 29
Clasificados/ 31-36
Tips de César Temes/ 37
Cines/ 37-43
Indicador/ 38



NUEVOS COMANDOS. En las instalaciones del Batallón de Reacción Inmediata "Atiacatl", en el Sitio del Niño, Departamento de La Libertad, tuvo lugar la clausura del curso de Comandos No. 16, por medio del cual se capacitó a un nuevo

contingente de efectivos especializados en este tipo de combate. Uno de los graduados con las más altas calificaciones, derecha, recibe un estímulo especial. El acto fue presidido por el Cnel. René Majaño Araujo.